

BAB III

METODE PENELITIAN

A. Metode Penelitian

Tipe penelitian ini survey deskriptif yaitu tipe penelitian yang menggambarkan mengenai variable yang diteliti dan metode kuantitatif yaitu penelitian dalam bentuk persentase dan di akhiri dengan penarikan suatu kesimpulan dalam pemberian saran.

Untuk mengetahui dan melihat serta melukiskan keadaan yang sebenarnya secara rinci dan actual dengan melihat masalah dan tujuan yang telah disampaikan sebelumnya dengan pengumpulan data yang dibutuhkan dalam penelitian ini, maka tipe penelitian ini yang digunakan adalah penelitian survey. Pengertian survey dibatasi dengan penelitian yang datanya dikumpulkan dari sampel atau populasi untuk mewakili seluru populasi. Dengan demikian, penelitian survey secara komplit adalah penelitian yang mengambil sampel dari tiap-tiap populasi dengan menggunakan kusioner sebagai alat pengumpulan yang pokok. Penelitian ini akan menuntun si peneliti dalam membuat daftar pertanyaan kusioner yang dimaksud diatas untuk disebarakan kepada populasi yang sudah ditentukan.

B. Lokasi Penelitian

Lokasi Penelitian penulis lakukan di Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu, dengan alasan berdasarkan pengamatan yang ditemukan dilapangan bahwa urusan Pemerintahan yang diberikan terhadap Desa dalam melaksanakan oemberdayaan masyarakat Desa dalam Peningkatan produksi pertanian dinilai belum terlaksana dengan baik hal ini diketahui bahwa laporan

pertanggungjawaban dari hasil pelaksanaan pemberdayaan produksi pertanian tidak sesuai dengan kenyataan dilapangan dimana peningkatan produksi pertanian hanya sekedarnya saja sementara laporan pertanggungjawaban terhadap kabupaten pelaksanaannya tergolong terlaksana dengan baik sehingga didalam kenyataannya keberhasilan pemberdayaan produk pertanian belum terlaksana dengan baik.

C. Populasi dan Sampel

Sampel adalah bagian dari jumlah dan karakteristik yang dimiliki oleh populasi tersebut. Sampel yang diambil dari populasi juga harus representative (mewakili). Karena jika tidak representative, maka ibarat orang buta disuruh menyimpulkan karekteristik gajah.¹

Adalah jumlah keseluruhan suatu objek yang akan di teliti dalam penelitian ini yang menjadi subjek penelitian dapat dilihat pada tabel berikut ini :

Tabel III.1 : Populasi Dan Sampel Penelitian Di Desa Kecamatan Rokan IV Koto Kabupaten Rokan Hulu

NO	Subjek Penelitian	Populasi	Sampel	Persentase
1	Kepala Desa	3	3	100%
2	Kelompok Tani	~	50	-
	Jumlah	2	53	-

Sumber : Olahan Data Penelitian, 2017

D. Teknik Penarikan Sampel

Menurut Sugiono populasi adalah generalisasi yang terdiri atas obyek/subyek yang mempunyai kualitas dan karakteristik tertentu yang ditetapkan

¹ Sugiono, *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung, Alfabeta. Tahun 2012. Hal. 81.

oleh penelitian untuk dipelajari dan kemudian ditarik kesimpulannya. Dengan keseluruhan subjek penelitian.²

Berdasarkan pertimbangan penelitian dan pengelompokan populasi, maka untuk menentukan populasi dan sampel, pada Kepala Desa digunakan penarikan sensus karena jumlah populasi tidak terlalu besar. Sehingga dapat diketahui jumlah sampel penelitian berjumlah 3.

Kemudian teknik Purposif Sampling yang merupakan teknik penentuan sampel berdasarkan suatu tujuan dan pertimbangan tertentu yang mana pertimbangan penulis ialah Kelompok Tani berjumlah 50 sampel.

E. Jenis dan Sumber Data

Jenis data yang digunakan dalam penelitian ini terbagi dua, yaitu :

1. Data Primer

Data Primer yaitu data yang diperoleh langsung dari data narasumber yang merupakan sumber informasi untuk memperoleh jawaban mengenai permasalahan dalam penelitian yakni tentang peranan pemerintah Desa dalam pelaksanaan urusan pemerintahan yang diberikan terhadap Desa dalam melaksanakan pemberdayaan Desa terkait pengembangan produksi pertanian.

2. Data Skunder

Data skunder adalah data atau informasi dan keterangan-keterangan yang diperlukan penelitian untuk menjelaskan permasalahan yang diteliti. Adapun data skunder berupa Undang-Undang, buku-buku, jurnal, laporan penelitian yang telah ada, serta sumber-sumber lain yang dibutuhkan dan berkaitan dengan penelitian.

² Sugiono, 2012, *Metode Penelitian Kuantitatif Kualitatif dan R&D*. Bandung, Alfabeta. Hal, 62

F. Teknik Pengumpulan Data

Untuk melakukan data yang jelas dan lengkap dalam suatu penelitian maka penelitian di tuntut kemampuannya untuk memilih teknik yang tepat. Atas dasar itu maka untuk memperoleh data yang lengkap dan objektif penyusunan menggunakan metode pengumpulan data sebagai berikut :

1. Daftar pertanyaan (*Quesioner*),

Yakni dengan mengajukan daftar pertanyaan yang telah dipersiapkan terlebih dahulu kepada responden penelitian, untuk mendapatkan data mengenai pelaksanaan urusan kepada Desa.

2. Wawancara (*interview*)

Adalah percakapan dengan maksud tertentu. Percakapan itu dilakukan oleh dua pihak yaitu pewawancara (*interviewer*) yang mengajukan pertanyaan secara langsung.

3. Informen

Adalah orang yang menjadi sumber data dalam penelitian atau orang yang memberikan keterangan. Informan adalah salah satu istilah yang memberikan pengertian kepada seseorang atau subjek yang bertugas memberikan data dalam bentuk informasi yang Ia ketahui. Dalam hal ini yang menjadi informan bagi penulis adalah Kepala Desa.

4. Dokumentasi

Dokumentasi yaitu pengumpulan data yang dilakukan dengan mengadakan pencatatan atau pendokumentasian yang berhubungan dengan masalah pelaksanaan urusan pemerintahan yang diberikan terhadap Desa di Kecamatan IV

Kota dalam pemberdayaan masyarakat terkait pengembangan produksi pertanian. teknik ini digunakan untuk mendapatkan tentang keadaan lokasi penelitian.

G. Teknik Analisa Data

Setelah data yang diperlukan dalam penelitian ini terkumpul, maka data tersebut dikelompokkan menurut masing-masing variable beserta indikatornya. Kemudian data di analisis secara kualitatif dan kuantitatif beserta kualitas yang dilengkapi dengan data persentase (%) berikut penjelasan serta deskriptif yang nantinya digambarkan dalam bentuk table dan uraian.³

H. Jadwal Pelaksanaan Penelitian

Dibawah ini akan dipaparkan mengenai jadwal pelaksanaan penelitian ini dimulai bulan November sampai dengan bulan April 2018. Untuk lebih jelasnya dapat dilihat pada tabel berikut ini :

Tabel III.2 : Jadwal Pelaksanaan Penelitian

No	Jenis Kegiatan	Bulan dan Minggu ke																							
		November				Desember				Januari				Februari				Maret				April			
		1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4	1	2	3	4
1	Penyusunan UP	■	■	■	■																				
2	Seminar UP					■																			
3	Revisi UP						■																		
4	Revisi Quisioner							■	■																
5	Rekomendasi Survy									■															
6	Survy Lapangan										■	■	■	■											
7	Analisis Data														■	■	■								

³ Moleong, Lexy, 2004. *Metodologi Penelitian Suatu Pendekatan*. Remaja Rosdakarya, Bandung, hal. 348

